



messezentrum
salzburg
salzburgarena

Motorradmesse Biker-s-World bietet zum 5-jährigen Jubiläum PS-starken Adventauftakt

Tausende Motorradbegeisterte stürmten am 1. Adventwochenende das Messezentrum Salzburg um sich über Szeneneuheiten zu informieren und die neuesten Modelle Probe zu sitzen.

Rund 90 Aussteller präsentierten auf ca. 10.000 m² die Must-Haves der kommenden Saison 2018, darunter auch zahlreiche Österreichpremierer, die das Motorradherz höher schlagen ließen. Umrahmt von einem vielseitigen Programm mit Live-Interviews, Showacts und Workshops bot die Biker-s-World Unterhaltung für den Motorradfan und seine ganze Familie.

Michael Wagner, Geschäftsführer der Messezentrum Salzburg GmbH zieht ein positives Resümee: *„Wir freuen uns, dass die Biker-s-World heuer bereits zum 5. Mal in Folge ein voller Erfolg war. Erneut 10.000 Zweiradenthusiasten durften wir am Wochenende im Messezentrum Salzburg begrüßen. Die sehr gute Resonanz unserer Besucher verdanken wir nicht zuletzt der erfolgreichen Kombination aus Motorradmesse und Lifestyle-Event. Ein Konzept, das wir nächstes Jahr mit Sicherheit noch weiter ausbauen werden.“*

Hannes Hackinger, Gründer und Mitorganisator der Biker-s-World: *„Wir haben großartige Rückmeldungen von Besucher- als auch Aussteller und Künstlerseite. Das lässt uns ein überaus zufriedenstellendes Fazit ziehen. Wir steigern uns von Jahr zu Jahr!“*

So sieht das auch Christian Radauer von Hot Stuff Harley Davidson: *„Wir sind heuer wieder sehr zufrieden. Besonders hervorzuheben ist meiner Meinung nach das tolle Allround-Paket. Dass mit dem vielseitigen Rahmenprogramm eine familienfreundliche Kombination aus Motorrädern und Wohlfühlbereich geschaffen wurde, die zu einer guten Gesamtstimmung bei Ausstellern und Besuchern führt gefällt mir. Ich freue mich, wenn wir die Biker-s-World zukünftig gemeinsam noch größer gestalten können und bin voller Zuversicht, dass das mit der bekannt guten Zusammenarbeit sicherlich klappt.“* Harley Davidson präsentierte heuer gleich 5 neue Modelle, darunter die Streetglide Anniversary, wovon am Weltmarkt nur 1.600 Stück erhältlich sind.

Christoph Hauthaler von Zweirad Hauthaler zeigte sich mit Besucheranzahl und Nachfrage am KTM-Stand sehr zufrieden: *„Ein besonderer Besuchermagnet sind natürlich immer die Modellpremiere – so wie heuer die KTM 790 Duke. Wichtig ist für uns auf einer Messe immer auch die Qualität des Publikums, die dieses Jahr wirklich sehr hochwertig ist.“*



messezentrum
salzburg
salzburgarena

Ducati präsentierte in Salzburg erstmals in Österreich das neue, von Insidern heiß ersehnte Modell „Panigale V4“. Heribert Braunbart von Ducati Braunbart ist ebenfalls von der Begeisterung und Faszination der Besucher angetan: *„Das Publikumsinteresse war enorm. Besucherresonanz und Qualität waren speziell für uns sehr gut.“*

Sehr gut gefällt es auch Gerhard Pogacnik von der Firma SitzDesign, der vor allem Kundenresonanz und Ambiente betont: *„Wir erfreuen uns am wachsenden Besucherandrang auf unserem Stand, der von Jahr zu Jahr steigt. Hier im Gentleman's Club herrscht eine gemütliche Atmosphäre. Wir fühlen uns ebenso wohl wie auch unsere Kunden. Wir sind nächstes Jahr auf alle Fälle wieder mit dabei.“*

SAVE THE DATE:

**Die nächste Biker-s-World findet vom 1. bis zum 2. Dezember 2018
im Messezentrum Salzburg statt!**

www.biker-s-world.com

Rückfragehinweis:

Denise Müller, BA

Referentin Projektkommunikation Messezentrum Salzburg GmbH

T: +43 662 24 04 36

d.mueller@messezentrum-salzburg.at

Gründer und Mitorganisator Biker-s-World:

Hannes Hackinger

Johannes Hackinger e.U.

T: +43 664 214 19 45

office@hackinger.at